

Elena Sáenz

Clínica Veterinaria Elena Sáenz, Teruel

Elena Sáenz regenta su propia clínica en Alcañiz. Para esta veterinaria entusiasta es un proyecto ilusionante formado por grandes personas. Desde hace 13 años se dedica en cuerpo y alma a Clínica Veterinaria Elena Sáenz. *“Doy las gracias al esfuerzo de todo mi equipo veterinario que son el pilar para que día a día todo salga adelante”,* explica.

Su trabajo diario consiste en ejercer como veterinarios clínicos de pequeños animales y exóticos. *“Al estar situados en medio rural no tenemos hospital de referencia, por lo que abarcamos todo tipo de especialidades de manera general”.* Un grupo de profesionales unido e integral en la que cada uno complementa al otro: *“Concretamente en mi caso abarco más los casos de cirugía general y tejidos blandos”.* *“Contamos con servicio de ecografía y radiología y nuevas técnicas de cirugía como es la mínima invasión gracias a la colaboración de Minimanimal Veterinarios, compañeros de Zaragoza que realizan este servicio en nuestra clínica”.* Recientemente han adquirido una estación completa para procedimientos dentales y un electrobisturí con termosellador bipolar que permite realizar cirugías más rápidas y seguras.

Otro distintivo de Clínica Veterinaria Elena Sáenz es la atención de exóticos. Esto es básico si tenemos en cuenta que en Europa el 15,7 % de las mascotas son aves; el 9,5 %, pequeños mamíferos, y el 3,7 %, reptiles. *“Atendemos las cuestiones más cotidianas de este tipo de mascota, además de contar con servicio de hospitalización”,* detalla.

Para Elena Sáenz, el veterinario ejerce como primera barrera frente a las enfermedades que pueden transmitirse a las personas: *“A nivel epidemiológico, los veterinarios somos los principales responsables de la salud pública, y esto se consigue gracias a los protocolos generales de vacunación y desparasitación”.* También -asegura- mediante la vigilancia de la población felina con la captura, esterilización y suelta de los gatos callejeros se consigue mantener las colonias sanas y con un control de sus ejemplares.

En cuanto a la desparasitación, *“lo habitual en perros es que sea trimestral y la vacunación antirrábica cada tres años en Aragón, así como la aplicación anual de la vacuna heptavalente”.* En la región aragonesa además se recomienda encarecidamente la vacunación de la leishmaniosis debido a su alta morbilidad. En cuanto a los gatos, *“se suele aplicar un protocolo básico de desparasitación 1-2 veces al año y de vacunación frente a calicivirus, herpesvirus y panleucopenia; igualmente aplicamos protección frente a la leucemia felina en gatos que tienen contacto con el exterior”.*



“EN EL MEDIO RURAL NO TENEMOS HOSPITAL DE REFERENCIA, POR LO QUE ABARCAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES DE MANERA GENERAL”

Uno de los caballos de batalla de la veterinaria es la competencia desleal unida a la falta de reconocimiento social. *“La mayor necesidad es regular la profesión y controlar el intrusismo laboral imponiendo infracciones más severas”,* considera esta veterinaria de Alcañiz, quien concluye: *“Es importante que se facilite la sanidad animal a aquellos que tienen pocos recursos y no pueden garantizar el tratamiento apropiado para sus animales”.*